

Se ha recibido el proyecto de ley del Fuero de los españoles

Madrid, 11. - Ha llegado ya a las Cortes el proyecto de Ley del Fuero de los españoles.

Se insiste en la próxima reunión de los "tres grandes"

LONDRES, POSIBLE PUNTO DE ENCUENTRO

Alemania, tema de las conversaciones

Londres, 11. — Si Churchill, Truman y Stalin se van a entrevistar pronto, la opinión pública británica estima que el lugar de la reunión, debe ser Londres, dice el redactor del "Times".

Churchill ha viajado mucho con gran riesgo de su persona y la opinión de aquí es que en la próxima reunión de los tres grandes en la Gran Bretaña, debe actuar de anfitrión.

Refiriéndose a los temas que se discutirán, Alemania ocupa el primer lugar, añade el redactor. Parece que Berlín será la sede del nuevo régimen para el Reich. — EFE.

En Londres se empieza a hablar claro sobre la actitud rusa

Nueva York, 11. — En Londres se empieza a hablar claro sobre la actitud rusa, comunica el corresponsal del "New York Times".

La opinión británica se muestra partidaria de una política realista respecto a Moscú.

Las noticias recibidas últimamente de que Rusia pide un trato de favor en el uso de los Dar-

LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

Una moción rusa, rechazada por 33 votos contra 7

Los soviets pretendían fueran invitados miembros del nuevo Congreso Mundial Obrero

San Francisco, 11. — La comisión de iniciativas de la Conferencia de las Naciones Unidas, ha rechazado por 33 votos contra siete una moción patrocinada por Rusia, para que fuesen invitados como observadores de la Conferencia los delegados del nuevo Congreso Mundial Obrero. — EFE.

LA DELEGACION ARGENTINA EN SAN FRANCISCO

San Francisco, 11. — De los Angeles han llegado en avión los delegados de la Argentina en la Conferencia Internacional de las Naciones Unidas. — EFE.

LA DELEGACION TURCA, DESMIENTE SUPUESTAS MANIFESTACIONES SOBRE LOS DARDANELOS

San Francisco, 11. — "No es

cierto que nuestro jefe haya hecho manifestaciones relacionadas con los Dardanelos" ha declarado la delegación turca en la UN-CIO, refiriéndose al ministro de Asuntos Exteriores de Turquía y a la noticia difundida de que Ankara estaba dispuesta a modernizar el Tratado de Montreaux de 1925. — EFE.

SE VAN A ESTUDIAR LAS MEDIDAS PARA PROCEDER CONTRA LOS CRIMINALES DE GUERRA

San Francisco, 11. — Se anuncia que el juez Samuel Roseman, representante personal de Truman, celebrará una conferencia con los demás representantes de las cuatro grandes, para estudiar los métodos de procesamiento contra los criminales de guerra. — EFE.

LA DELEGACION DE BOLIVIA, PROPONE LA DEFINICION DE SIETE CLASES DE NACIONES AGRESORAS

San Francisco, 11. — La delegación de Bolivia, ha sugerido la definición de siete clases de naciones agresoras en la serie de sugerencias hechas en Dunbarton Oaks.

Entre ellas se cuenta con la intervención de un estado en la política exterior o interior de otro y el negarse a cumplir las decisiones acordadas por cualquier tribunal internacional de justicia.

Los bolivianos dicen, que el ingreso en la organización mundial debe estar al alcance de todos los Estados soberanos.

Aquellos Estados que no son miembros ahora, deben tener la oportunidad de ingresar, comprometiéndose a respaldar en un principio los propósitos y deberes de la Carta y reputar el uso de la fuerza y cumplir con otras condiciones especiales. — EFE.

Las tres últimas cartas de Adolfo Hitler

Han sido encontradas entre los escombros de la cancillería del Reich

Londres, 11. — Entre los escombros de la Cancillería del Reich, en Berlín, se han encontrado tres cartas firmadas por Hitler, las cuales no llegaron a ser enviadas.

En la primera, Hitler felicita a Erich Kalba, por su ascenso a general; en la segunda felicita también a un matrimonio llamado Zorichter, por su 75 aniversario de matrimonio, y la tercera iba dirigida a un alemán, llamado Zunker, en su noventa cumpleaños. — EFE.

Mihailowich y Pavelich van a ser condenados a muerte

San Francisco, 11. — El ministro de Asuntos Exteriores yugoslavo, Subasic, ha declarado que Mihailowich será juzgado por haber colaborado con los alemanes y que indudablemente será fusilado por traidor.

Agregó que Ante Pavelich correrá la misma suerte. — EFE.

La guerra contra EL JAPÓN

Washington, 11. — Las superfortalezas norteamericanas han estado minando las vías de navegación niponas desde Singapur hasta el Japón, según anuncia el Cuartel general del alto mando aéreo de los Estados Unidos. — EFE.

Alemania quedará sometida a un férreo control militar

Severísimas medidas serán adoptadas

Londres, 11. — Las autoridades militares aliadas llevarán a cabo un férreo control en Alemania, dice el corresponsal del "Evening Standard".

En el sector ocupado por el

EL TENIENTE GENERAL ORGAZ

MIEMBRO DE HONOR DE LA FERIA DE MUESTRAS DE MELILLA



Por el alcalde de Melilla, y en nombre de dicha Corporación, le ha sido ofrecido al teniente general Orgaz un puesto en el Comité que ha de organizar y presidir la V FERIA de Muestras que en breve se celebrará en dicha ciudad.

En el citado Comité figuran como jerarquías supremas del Estado y de la zona de Marruecos, Su Excelencia el Jefe del Estado y S. A. I. el Jefe.

El teniente general Orgaz ha aceptado el ofrecimiento, noticia que ha causado una gran alegría en el pueblo de Melilla, donde el susodicho general goza de muchas simpatías y se hizo acreedor al reconocimiento de la ciudad por su acertada gestión orientadora e impulsadora durante el tiempo que ejerció el cargo de Alto Comisario en Marruecos.

La feliz idea del Alcalde de Melilla, al ofrecer al teniente general Orgaz, un puesto de honor, en el Comité que ha de organizar y presidir, la V FERIA de Muestras de aquella ciudad, no puede ser más acertada, ni más justa. Representa en un gesto procer del mejor estilo de sensibilidad colectiva, que la ciudad no olvida la gestión de gobierno del teniente general Orgaz, a la que tanto debe, la española Plaza de Soberanía.

Nuestra felicitación al Municipio de Melilla, por este emocionado recuerdo

MISA Y RECEPCION OFICIAL

Valladolid, 11. — Con extraordinaria brillantez han dado comienzo los actos del Congreso Agrario Regional del Duero, que ha reunido en esta ciudad gran cantidad de autoridades, jerarquías, técnicos y congresistas labradores de todas las provincias castellano-leonesas. A las diez y media de la mañana, se celebró una misa en el Santuario Nacional de la Gran Promesa, con asistencia del vicesecretario de Obras Sociales y delegado nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrío, que ostentaba la representación de los ministros secretario general del Movimiento y de Agricultura; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Va-

lladolid, camarada Romojaro; gobernadores civiles y presidentes de las Diputaciones de las provincias castellano-leonesas y otras diversas autoridades, jerarquías y representaciones, así como gran cantidad de congresistas, que llenaban por completo el amplio templo. Terminada la santa misa, se celebró una recepción oficial en el Ayuntamiento.

Autoridades, jerarquías y representaciones fueron recibidas por la Corporación Municipal en pie, que les dio la bienvenida. Después fueron obsequiados los asistentes con una copa de vino español.

LA SESION DE APERTURA

La solemne sesión de apertura se celebró a las diez y media de la mañana en el Aula Magna de la Universidad, bajo la presidencia del camarada Sanz Orrío; gobernadores civil y militar, este último en representación del capitán general de la región, obispo de León, rector de la Universidad, gobernadores civiles de Burgos, Palencia y Zamora y otras ilustres personalidades.

Habló en primer lugar el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Valladolid, presidente de la Junta rectora del Congreso, quien hizo una breve historia de la institución del Congreso Agrario Regional del Duero, que tenía que celebrar un día u otro, porque los falangistas no olvidaban lo que representó para el Capitán de la Fa-

lange de Castilla esta tierra bendita de España.

Dice que el periódico "Libertad", fundación y alma de Onésimo Redondo, lanzó la idea del Congreso Agrario, recogiendo lo de España en el Congreso de el sentir expuesto por el Caudí-Galicia. Entonces comenzaron los trabajos para que fueran una realidad este Congreso.

Agradeció al ministro de Agricultura y a las demás autoridades y jerarquías la colaboración prestada en la organización de este Congreso.

El camarada Romojaro termina con un ¡Arriba España! y un ¡Viva Franco! entusiastamente contestados por todo el público, puesto en pie, que tributó

(Pasa a la página 4)

El ministro español en Montevideo transmite la admiración y el entusiasmo que la Colonia siente por la obra de paz que representa

FRANCO

Montevideo, 11. — El ministro de España, señor Lojendio, ha telegrafado al ministro de Asuntos Exteriores para que exprese a Franco la admiración y entusiasmo de numerosos compatriotas residentes en el Uru-

guay por la ingente y tenaz labor de apartar a España de la guerra, salvándola de tanto dolor y miseria.

El domingo próximo se dará una misa en acción de gracias. — EFE.

La terminación de la guerra en Europa, no altera los planes delictivos del Japón

San Francisco, 11. — Radio Tokio ha publicado una declaración oficial del Gobierno japonés, después de la reunión celebrada por el Gabinete, expresando que la terminación de la guerra en Europa, no significa el menor cambio en los objetivos de guerra que persigue el Gobierno imperial del Japón. — EFE.

El Ejército han sido detenidas mil personas.

Muchos alemanes han sido juzgados y sentenciados por no cumplir órdenes dictadas por las autoridades de ocupación.

Las raciones alemanas se reducirán a la mitad de unas tres mil calorías diarias a mil quinientas.

Se ha ordenado a los alcaldes que lleven a la práctica esta reducción inmediatamente.

Todos los víveres sobrantes serán transportados a Holanda y otros países europeos.

Las cuentas corrientes de los nacionalsocialistas serán bloqueadas y solo se les permitirá sacar 16 dólares al mes.

Solo se publica un periódico que consta de una hoja y está redactada y confeccionada por funcionarios aliados. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 5.
EXTRAORDINARIO ESTRENO
FILMOFONO FILMS presenta
al formidable película:

Las 4 plumas

por JOHN CLEMENTS, JUNE DUPLEZ
Producción de ALEXANDER KORDA.

Una de las obras producidas por el cine mundial realizada por el procedimiento del técnico que ocupó durante ocho meses a un gigantesco equipo de filmación en el Nilo legendario para la toma de los exteriores, en que intervinieron millares de comparsas y que ha dado la vuelta a la Tierra entre admiraciones y aplausos.

No deje de ver esta grandiosa película que se estrena hoy en APOLO.
TOLERADA PARA MENORES.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

12 de mayo, sábado. - Nuestra Señora de los Desamparados; Nuestra Señora Reina de los Apóstoles; Santos Nereo, Aquileo, Pancracio, Domitila, Dionisio, mártires; Domingo de la Calzada, Felipe, Argirión, confesores; Epifanio, Germán, Modesto obispos y Beatos Catalina Paiz y Juan. - Semidoble. - Ornamentos blancos.

LA VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS

En este día celebra solemnemente la Diócesis de Valencia, la piadosa Fiesta de la Virgen Santísima con el título de Nuestra Señora de los Desamparados. La piadosa y devotísima imagen, así denominada, que recibe constantemente culto amoroso y agradecido de parte de los hijos de la capital del Turia, recibió los honores de la coronación solemne y canónica en 1923; y desde el trono de su misericordia derrama incesantemente la celestial Señora raudales de beneficios, gracias y bendiciones sobre los que acuden a Ella es demanda de protección al auxilio.

En la Ciudad de Valencia del Cid y aún en todo el Reino que lleva este nombre, es muy popular el culto tributado a Nuestra Señora de los Desamparados su amorosa, de suerte que nunca está desierta la hermosa y magnífica capilla en que es venerada la piadosa imagen, en cuyo honor hay instituida desde muy antiguo una cofradía, intitulada de Nuestra Señora de los Inocentes y Desamparados.

VIGILIA

Es la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebra esta noche a las 10 y 30, por el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigilia del mes actual. A las cinco de la madrugada, se dice la Santa Misa que es pública.

COMUNION A IMPEDIDOS

Mañana domingo saldrá de la parroquia de Santa María de los Remedios, después de la misa de ocho, el Santísimo Sacramento, en procesión solemne para visitar las casas de los enfermos e impedidos que deseen recibir la Sagrada Comunión.

En esa procesión formarán las asociaciones religiosas, entre ellas la Adoración Nocturna, con su

bandera y a Su Divina Majestad le rendirá los honores de ordenanza, fuerzas del Ejército.

Las personas que deseen cumplir con la Iglesia y que se encuentran en dichas condiciones (enfermos o impedidos) deberán comunicarlo el día de hoy a los señores párrocos de las iglesias de África y Remedios.

NOVENA SOLEMNE

Esta tarde a las ocho, empieza en el Santuario de Nuestra Señora de África un novenario que con toda solemnidad, le dedica al Espíritu Santo, la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5'30, en la parroquia de Santa María de los Remedios, con exposición de Su Divina Majestad.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú) y del Palacio de Religiosas de la calle Millán Astray).

A las 8'30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 9, en la iglesia de San Francisco

A las 9'15 mn la Catedral (cantada).

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 10'30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco, y de Todos los Santos (barriada de la Amadraba).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12 en la Catedral, parroquia de los Remedios e Iglesia de San Francisco.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ASUNTOS INDIVIDUALES

Por el presente se hace saber a todos los musulmanes residentes en esta población que hasta finales del próximo mes de junio se procederá en este Negociado a la revisión y renovación de las tarjetas de identidad expedidas en el año anterior, quedando anuladas aquellas que no lleven la diligencia de revisión una vez transcurrido el plazo de referencia.

Ceuta, 9 de mayo de 1945.
El Alcalde.
Francisco Ruiz Sánchez.

Quando uno se siente aplazado

AGOTAMIENTO FISICO Y NERVIOSO, SURMENAGE, DECAIMIENTO DE LOS SENTIDOS, FATIGA DESPROPORCIONADA AL ESFUERZO EFECTUADO, "LAGUNAS" EN LA MEMORIA, INSOMNIO, IRRITABILIDAD, TENDENCIA AL PESIMISMO, ETC.

Todos estos trastornos, así como los temblores, el caminar inseguro, dificultad de la palabra, etc., pueden reemplazarse por una sensación de vigor físico e intelectual con el tratamiento magnético: Grajeas de Magnésico. Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6058).

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que acordada por este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, la celebración de una subasta para las obras de construcción de SESENTA Y TRES CASAS BARATAS, en la parcela número ciento cincuenta y seis del Campo Exterior, propiedad del mismo, con arreglo al proyecto, pliegos de condiciones facultativas y administrativas formulados al efecto, que se encuentran de manifiesto en la Secretaría Municipal, durante las horas y días hábiles de oficinas, se hace público por medio del presente Edicto, que dicho acto tendrá lugar en estas Casas Consistoriales, a las doce horas del día siguiente en que se cumplan VEINTE en la inserción de este EDICTO en el Boletín Oficial del Estado, ante Notario, y bajo la Presidencia del señor Alcalde o Gestor en quien delegue, con asistencia de otro señor Gestor designado por el Ayuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal, todos los días laborables y hasta las doce horas del anterior al que deba celebrarse la subasta, se sujetará al modelo que se inserta al pie de este Edicto, y en el anverso se dirá: "Proposición para optar a las obras de construcción de SESENTA Y TRES CASAS BARATAS en la parcela número ciento cincuenta y seis del Campo Exterior, propiedad de este Ilustre Ayuntamiento". Por separado se acompañará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja, la cantidad de DIEZ Y OCHO MIL QUINIENTAS QUINCE PESETAS CON CINCUENTA Y OCHO CENTIMOS, en concepto de fianza provisional y la cédula personal del proponente.

La definitiva consistirá en la suma de TREINTA Y SIETE MIL TREINTA Y UNA PESETAS CON DIEZ Y SEIS CENTIMOS.

Ambas, podrán constituirse con arreglo a los preceptos de los artículos diez y once del Reglamento de Obras, Bienes y Servicios Municipales, de dos de Julio de mil novecientos veinticuatro, o en Cédulas de Crédito Local por tener la consideración de Efectos Públicos.

Anuncios Breves

Compra y Ventas

- VENDESE coche niño buen estado. Razón General Yagüe, 7.
- BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.
- VENDO máquina portab'e. General Sanjurjo, 16.
- VENDO tres casitas en Jadú. Razón "La Higuerita". Playa Benítez.
- COMPRO máquina escribir oficina. Ofertas: José Antonio, 38, Ceuta.
- VENDO máquina escribir portable. José Antonio, 38, Ceuta.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.

Pérdidas

- PERDIDA de billettera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificará en esta Administración.
- HABIENDOSE extraviado en la playa del Puente Negro, un solitario con inscripción "1934-Aurora-1942", se ruega a quien lo encuentre, entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Gran GARAJE CENTRAL

Linares 9
Se hacen abonos mensuales por estancia. Limpieza general con o sin servicio a domicilio.

Sirve de tipo a esta subasta, la suma de NOVECIENTAS VEINTICINCO MIL SETECIENTAS SETENTA Y NUEVE PESETAS CON SIETE CENTIMOS, a que asciende el presupuesto de gastos de las mencionadas obras. Serán de cuenta del adjudicatario, todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los honorarios devengados por el señor Notario que autorice el acto, los de escritura y formalización de este contrato, así como los de anuncios e inserciones de este pliego en el Boletín Oficial del Estado y de la Ciudad, Derechos Reales e impuestos del Estado y Municipio.

Ceuta, 11 de mayo de 1945.
Francisco Ruiz Sánchez.
MODELO DE PROPOSICION

Don....., vecino de..... con domicilio en la calle de..... n.º... enterado del anuncio de subasta para la construcción de SESENTA Y TRES CASAS BARATAS, en la parcela número ciento cincuenta y seis del Campo Exterior, propiedad del Ayuntamiento se comprometo a realizarlas con arreglo al proyecto, pliego de condiciones facultativas y administrativas formulados al efecto, en la cantidad de..... Ptas..... (En letra sin raspaduras ni enmendias.)
Fecha y firma del proponente.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha remitido a este Organismo los Títulos de Beneficiario de Familias Numerosas y Tarjetas de Renovación de los señores que a continuación se relacionan:

- Don Aureliano Argáiz Ramírez, don Francisco Checa Cózar, doña Antonia Durán Espinosa, don Manuel Figueroa Zapata, don Laureano Lorenzo Bartolomé, don Juan Fesser de Reina, don Armando Palau Garcés, D. Antonio Ruiz Rojas, don Julio Suarez, don Bartolomé Escarcena Gil, don Tomás Mombar Arneu, Mohamed Abdelkader Lukali, Lakasís Ben Hadú Baccaya, Ben Aisa Layde Leif, don Manuel Martínez Tonda, don Clemente García Machado, doña Margarita Bernal Rodríguez, don Pedro Díaz Clemente, don José Encina del Agua, don Miguel Jiménez Pereira, don Francisco Montes Cano, don Miguel Ordóñez Rodríguez, don Domingo Panizo Blanco, don Juan Simón García, don Gines Casanova Roca, don Félix Rodríguez Morón, don Pedro Pacheco Acezo, Maimón Ben Bassia Ben-drís, Sidi Mizían Bentahar, Mizían Mohamed Ben Mokader, don Guillermo Velázquez Carrillo y don Bernabé Avalos Fernández.

Ceuta a 11 de mayo de 1945.
El Inspector General, Delegado de Trabajo.
Luis Sánchez-Blanco.

FINO SANITARIO

Vda. e hijos de Guerrero CHICLANA
Rpte. Manuel Gómez Caparrós. Jáudenes, 23. Ceuta.

Cervantes

Empresa: A. DELGADO. Gerente: M. Amador.

METRO GOLD DYN MAYER la prestigiosa marca cinematográfica les ofrece hoy en ESTRENO RIGUROSO la sensacional super producción titulada

La tragedia de la Bounty

Sublime interpretación de los célebres actores CLARK GABLE-CHARLES LAUGHTON - FRANCHOT TONE, secundados admirablemente por un plantel de artistas entre los que figuran Herbert Mundin, Eddie Quillan, Dudley Digges y Donald Crisp.
Director: FRANK LLOYD.

La tragedia de la Bounty

es la mejor película producida en los estudios de Hollywood desde BEN-HUR a la fecha.
Completa el programa el célebre noticiario español NO-DO 122-A en cuyo sumario figura la llegada a Ceuta del nuevo Alto Comisario teniente general Varela.

Nuestro próximo estreno será

COMICOS EN PARIS

por Joan Bennet y Mary Boland y Jack Benny.
Otros próximos estrenos:
EL MAGO DE OZ
Película Metro en tinte color, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum. Creación de Judy arland, Frank Morgan. En español.
CASADOS SIN CASA
por Adolphe Menjou y Pola Negri
EL HOMBRE QUE SE NEGRO A SI MISMO
Magnífica superproducción por Kay Francis y Brian Aherne
LOS CUATRO MILPAS
por Ramón Peredo, Adriana Lamar y "Chaffán".

Inspección Provincial de Sanidad

AVISO

En el salón de Actos del Hospital de la Cruz Roja y a las 8'30 de la tarde del día 15 darán unas conferencias los Drs. Benítez Franco, Blanco y Nistal del P. N. A. tratando de los siguientes temas: "Evolución de la Lucha Antituberculosa en España" (Dr. Benítez Franco), "Diagnóstico y tratamiento precoz de la Tuberculosis pulmonar" (Dr. Blanco), "Colapsoterapia Quirúrgica" (Dr. Nistal).
Lo que se hace pública para conocimiento de todos los Sres. Sanitarios.

El Jefe Provincial de Sanidad accta.

Noticias varias

VIAJEROS

Ha embarcado con dirección a Málaga, donde pasará unos días, nuestro buen amigo don Leandro Martínez Marín, al que deseamos feliz viaje.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1
Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

Doctor Torres Salas

Diputado, por oposición, en Higiene y Bacteriología
Jefe del Servicio en el Hospital Militar
Laboratorio de análisis
Jáudenes, 1, segundo derecha

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología
Consulta de 4 a 6
Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63
Teléfono 547

DEPORTES

ANTE LAS DOS ULTIMAS JORNADAS

Cinco equipos tienen probabilidades de ascender

Murcia, Granada, Coruña y Sabadell en peligro de descenso

Jugándose el domingo próximo la penúltima jornada de Liga, creemos de interés refrescar la memoria del aficionado, dándole la situación actual de los 28 clubs que forman parte de las dos primeras Divisiones; así como los dos partidos que a cada uno queda aún por ventilar. El paréntesis en el torneo, abierto por las eliminatorias de la Copa y por el encuentro internacional con Portugal ha contribuido grandemente a que muchos hayan olvidado aquella situación y los partidos que han de terminar con esta cada vez más interesante competición nacional.

En Primera División la clasificación real es, en la actualidad, la siguiente: Barcelona, más 12; Madrid, más 10; Oviedo y Atlético-Aviación, más 5; Valencia, más 4; Atlético de Bilbao, más 2; Sevilla, más 1; Castellón y Gijón, menos 2; Español, menos 5; Murcia, menos 6; Granada y Coruña, menos 7, y Sabadell, menos 9.

A estos clubs les queda por jugar los siguientes encuentros:

Barcelona: con el Atlético de Bilbao (dentro) y con el Sevilla (fuera); Real Madrid: Murcia (fuera) y Gijón (dentro); Oviedo: Gijón (fuera) y Atlético-Aviación (dentro); A. Aviación: Sevilla (dentro) y Oviedo (fuera); Valencia: Granada (fuera) y Castellón (dentro); Atlético de Bilbao: Barcelona (fuera) y Granada (dentro); Sevilla: Barcelona (dentro) y A. Aviación (fuera); Castellón: Coruña (dentro) y Valencia (fuera); Gijón: Oviedo (dentro) y Madrid (fuera); Español: Sabadell (fuera) y Murcia (dentro); Murcia: Madrid (dentro) y Español (fuera); Granada: Valencia (dentro) y Atlético de

Bilbao (fuera); Coruña: Castellón (fuera) y Sabadell (dentro); Sabadell: Español (dentro) y Coruña (fuera).

Ganándose al Atlético de Bilbao el Barcelona es campeón de la Primera División de Liga, corriendo el peligro de descender o promocionar tanto el Murcia como el Granada, Coruña y Sabadell.

En Segunda División, tenemos esta otra clasificación real: Hércules, más 7; Alcoyano, más 6; Real Sociedad y Xerez, más 5; Celta, más 4; Zaragoza y Betis, cero; Cultural Leonesa, Santander, Ceuta y Ferrol, menos 2; Mallorca y Constancia, menos 4, y Baracaldo, menos 11.

Y estos son los partidos que restan por jugar:

Hércules: Constancia (fuera) y Baracaldo (dentro); Alcoyano: Xerez (fuera) y Ferrol (dentro); Real Sociedad: Zaragoza (fuera) y Xerez (dentro); Xerez: Alcoyano (dentro) y Real Sociedad (fuera); Celta: Ceuta (dentro) y Leonesa (fuera); Zaragoza: Real Sociedad (dentro) y Ceuta (fuera); Betis: Leonesa (dentro) y Santander (fuera); Leonesa: Betis (fuera) y Celta (dentro); Ceuta: Celta (fuera) y Zaragoza (dentro); Santander: Baracaldo (fuera) y Betis (dentro); Ferrol: Mallorca (dentro) y Alcoyano (fuera); Mallorca: Ferrol (fuera) y Constancia (dentro); Constancia: Hércules (dentro) y Mallorca (fuera); Baracaldo: Santander (dentro) y Hércules (fuera).

Cinco equipos pueden aspirar aún a ingresar en la División de Honor, ya sea por medio del automático o por la promoción. Son el Hércules alicantino, el Alcoyano, la Real Sociedad, el Xerez y el Celta de Vigo. Además del Baracaldo —ya en Tercera Irremediablemente— peligran en su actual categoría el Constancia, Mallorca, Ceuta y Ferrol, particularmente los dos clubs de las islas Baleares.

Las dos jornadas que quedan serán las que decidan definitivamente. Como hemos venido diciendo a través de todo el torneo hasta el último instante habrá interés y emoción, que el dramatismo de los choques Coruña-Sabadell y Mallorca-Constancia centuplicarán, habida cuenta de lo mucho que sus resultados pueden modificar las actuales clasificaciones en lo que a sus últimos lugares se refiere.

¿Quiénes ascenderán? ¿Quiénes descenderán? Pocos días quedan ya para salir de dudas.

Anúnciese en EL FARO

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-6.º. TELEFONO: 302

REGRESO DEL ALCALDE

Ha regresado de Sevilla, el limo. señor alcalde don José Gázquez Morales, acompañado de su distinguida esposa.

El señor Gázquez se ha hecho cargo nuevamente de la Alcaldía, cesando con este motivo el primer teniente alcalde don Miguel Cardosa Juliá, en la presidencia de la Comisión Gestora Municipal.

MAÑANA DOMINGO SE CELEBRARA LA ROMERIA DE SAN ISIDRO

Como estos días hemos venido anunciando, mañana domingo día 13, tendrá lugar la Romería de San Isidro, al lugar denominado Plaza Alta, en el Cobre.

A fin de que tanto la organización como desarrollo de la misma, tenga el máximo cumplimiento, nos han sido facilitadas las siguientes instrucciones para su publicación.

Primero: Se ruega a todos los romeros, se encuentren en la plaza de San Isidro a las siete y treinta en punto. Se les ruega asimismo que el acceso a la citada plaza, lo verifiquen, por la calle San Antonio, bien entrando por El Secano, o por la calle J. Román, procedentes del Calvario; se estacionarán en todo el circuito de la plaza Gloria, hasta San Antonio, hasta que les sea designado el oportuno lugar en el cortejo, el cual deberán conservar, durante toda la marcha.

Se iniciará la marcha por las calles, Gloria, Monteros, Teniente Miranda, para por Castellar, salir a Patriarca Dr. don Ramón Pérez Rodríguez iniciándose el viaje por la carretera general de Cádiz, hasta la altura de los Pastores, desviándose allí, para El Cobre, y continuar hasta el lugar denominado "Plaza Alta". Todos los vehículos, seguirán avanzando, hasta que la carreta que conduce a San Isidro Labrador, llegue a la altura del sitio en que se dirá la misa, en cuyo momento podrán dislocarse todos los vehículos, colocándose en el lugar que sea más de su agrado, excepto en el espacio acotado para la Santa Misa, que se verificará inmediatamente después de la llegada.

A las seis de la tarde se volverán a congregarse los romeros, para ante la carreta de San Isidro, dar comienzo al primer ejercicio del primer día del triduo en honor del Santo Titular de los Labradores.

A las siete, volverán todos a ocupar en el cortejo el mismo lugar que tuvieron a la ida, iniciándose el regreso.

El orden del cortejo o romería, será el siguiente: Caballista, con la Cruz parroquial y escolta de caballistas; vehículos engalanados; caballistas; carreta conduciendo a la imagen de San Isidro Labrador; Clero y fieles en general.

COFRADIA DE MEDINACELI

Invitación

Esta Cofradía ha sido invitada por el Rvdo. Sr. Cura Párroco de San Isidro, don Miguel Gómez Medina para su asistencia a la romería, del próximo domingo.

Se hace llegar esta invitación a todos los hermanos rogándoles su asistencia, para dar mayor esplendor a la misma, a cuyo fin deberán encontrarse en la Plaza de San Isidro a las siete de la mañana del domingo.

Montilla.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En la Secretaría Especial de este Ayuntamiento, se reciben proposiciones por escrito, ofertando automóviles de turismo, tipo pequeño, nuevos o en servicio normal, especificando con todo detalle las características de la oferta, precio, estado actual de las cámaras y cubiertas, marcas y las demás circunstancias técnicas del caso.

Lo que se hace saber para general conocimiento.

Ceuta, 11 de mayo de 1945.
EL ALCALDE,
Francisco Ruiz Sanchez

¡PRESTAMOS NUPIALES!

Han sido creados por el nuevo Estado Nacional-sindicalista para allanar las dificultades económicas de los hogares recién construidos. Por eso no devengan interés alguno.

Se solicitan en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión.

A POLO

Presenta hoy un magnífico y extraordinario ESTRENO

En TECNICOLOR

JOHN CLEMENTS · JUNE DUPREZ



LAS CUATRO PLUMAS

TOLERADA PARA MENORES

Una de las obras producidas por el cinema mundial realizada por el último procedimiento del tecnicolor que ocupó durante ocho meses a un gigantesco equipo de filmación en el Nilo legendario para la toma de los exteriores, en que intervinieron millares de comparsas y que ha dado la vuelta a la tierra entre admiraciones y aplausos

VEALA DESDE HOY EN APOLO

PUBLICACIONES

TOMAS GARCIA FIGUERAS. - «La puesta en valor del continente africano». - (España ante el problema). Talleres Gráficos Rex. - Barcelona 1.945

Clausurado el curso de conferencias africanistas organizado por la Sección Informativa Marroquí, hace apenas un mes, apareció, en los salones de la Cámara Oficial de Comercio y Navegación de Barcelona, la relevante figura de don Tomás García Figueras.

Nunca como en la hora presente fué en el mundo tan necesario el consejo y aún la acción directa de los economistas; nunca se vieron todos los rincones de la tierra tan obligados a participar de manera tan activa como inexcusable en la ordenación de una economía total y, nunca tampoco como ahora, pudo presentarse más imperioso "Un problema cuyo planteamiento no es nuevo, pero cuyo carácter actual y urgente insiste se insista sobre él.

Con estas últimas palabras se abre el Sumario que inicia la interesantísima y documentada disertación de don Tomás García Figueras.

Bosqueja las características del continente africano y el proceso histórico en su relación con los pueblos de Europa. Establece la diferenciación entre las etapas que marcan la conquista militar y la conquista económica, afirmando debe acometerse la más importante, cual es la conquista moral, única que puede ennoblecer el contacto y la acción de otros pueblos, que ha de exigir esfuerzos y sacrificios no inferiores a los realizados hasta el momento presente.

Recuerda el señor García Figueras en apoyo a su teoría con algunas cifras en las que fundamenta sus razones.

No olvida tampoco las dificultades que habrán de vencerse en un problema que tan grandes las ofrece en su propio planteamiento y aún hace marcado hincapié en que si la puesta en valor de África tiene un enorme interés como fuente inagotable de primeras materias, como mercado y como posibilidad de expansión para otros países; existe también por encima de ese interés, una exigencia preponderante e inaplazable para el mundo civilizado de "oír los latidos del continente negro" que suecumben en el atraso y en la barbarie, en gran parte, sin que los pueblos más adelantados hayan sentido la inquietud de lo que constituiría su más alto deber ante los hombres y ante Dios.

Termina el señor García Figueras expresando que si interesante es para España la puesta en valor del continente africano, aún lo es más para el mundo, porque África ha de ser en su destino, terreno de concordia de apretada de todos los pueblos del fraternal inteligencia y unión occidente europeo que se han de templar en la empresa para constituir el firme baluarte de Suráfrica el que ha de defenderse primero y de donde han de irradiar más tarde, los valores eternos de la civilización (cristiana) universal.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1. primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

El Iberia venció al Frente de Juventudes

En el campo del 54 se enfrentaron el Iberia y el Frente de Juventudes, venciendo el primero por 4 tantos a 2.

Los goles fueron obtenidos por Sánchez (2), Diego y Tomás, los del Iberia, y por Serrano los del Frente de Juventudes.

Alineaciones:
Frente de Juventudes: Zurita II; Laurentino, Martínez; Las Heras, Gete, Zurita I; Albuérne, Lenero, Morales, Serrano y Gil
Iberia: Paquichí; Román, Páco; Piñero, Diego, P. Luis; Tomasin, Rejano, Sánchez, Garcés y Mercado.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

| | |
|------------|--------------|
| Barcelona | A. de Bilbao |
| Granada | Valencia |
| Sabadell | Español |
| Constancia | Hércules |
| Xerez | Alcoyano |
| Celta | Ceuta |

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Un discurso de STALIN después de la capitulación DE ALEMANIA

Londres, 11.—Stalin ha pronunciado un discurso con motivo de la rendición de Alemania, por Radio Moscú, 24 horas después de los de Truman, el rey de Inglaterra y el primer ministro inglés, Winston Churchill.



Stalin dijo que Alemania ha sido completamente aplastada. La Unión Soviética, aunque celebra con regocijo la victoria, no piensa ni destruir a Alemania ni exterminar a los alemanes.

Conocemos perfectamente los alemanes que consideran que los Tratados no son más que papeles mojados y por tanto no tememos por qué aceptar su palabra.

Sin embargo, desde esta mañana, las tropas alemanas, cumpliendo el protocolo de la capitulación, han empezado a rendirse en masa a las fuerzas soviéticas. En este caso no se trata ya de un papel mojado, sino de la capitulación real y verdadera de las fuerzas armadas de Alemania.

Ciertamente que algunos grupos de tropas alemanas en Checoslovaquia siguen sin acatar las estipulaciones de rendición, pero no obstante ha llegado el día

de la total derrota de Alemania y de la gran victoria de nuestro pueblo sobre el imperialismo alemán.

Los grandes sacrificios hechos por la libertad e independencia de nuestra madre Patria, los incommensurables sufrimientos y privaciones que hemos soportado, el intenso trabajo de la retaguardia y del frente, no han sido estériles, pues se han visto coronados por la victoria total.

La antigua lucha de los pueblos esclavos por su existencia e independencia ha terminado con el triunfo sobre los invasores y su tiranía.

De ahora en adelante la bandera de la libertad y de la paz entre los pueblos ondeará en Europa.

Hace tres años que Hitler expuso públicamente sus planes para el descuartizamiento de la Unión Soviética, a la que quería privar del Cáucaso, Ucrania, el Báltico y otras regiones.

"Destruiremos a Rusia", dijo Hitler, de forma que no pueda levantarse nunca más.

Han pasado ya tres años. Esas ideas de Hitler estaban condenadas al fracaso y han sido reducidas a polvo en el transcurso de la guerra.

Es más; ha ocurrido exactamente lo contrario de lo que proyectaban los hitleristas.

Alemania está totalmente destruida y sus fuerzas armadas han capitulado.—EFE.

El gauleiter de los sudetes se ha suicidado

Se abrió las venas con una hoja de afeitar

Cuartel del Tercer Ejército de los Estados Unidos, 11.—Kinrad Henlein, gauleiter de los sudetes, se ha suicidado con una hoja de afeitar, abriéndose un campo de prisioneros, abriéndose las venas de las muñecas con una hoja de afeitar, comunicó el corresponsal de Reuter.

Tenía la hoja escondida bajo un pedazo de esparadrapo pegado al interior de la piñonera.

Henlein había sido condenado a muerte por el Gobierno checoslovaco en el año 1938, por delito de alta traición.

Tenía 45 años de edad.—EFE.

Ayer se reunió el pleno del Ayuntamiento

Se aprobaron importantes cuestiones de interés general

El pleno del Ayuntamiento celebró ayer reunión en el salón de sesiones. Esta fué presidida por el alcalde, señor Ruiz Sánchez.

Se dió lectura a una moción de don Francisco Baeza respecto al régimen económico, pasándose a la Junta de Revalorización para su estudio.

Se aprueban definitivamente las condiciones para la cesión de los edificios que componen el grupo escolar de San Amaro a fin

de instalar en los mismos un Dispensario antituberculoso, traccional y venéreo y una sección de psiquiatría.

Esto representa un presupuesto de medio millón de pesetas. Las obras serán efectuadas inmediatamente por la Dirección General de Sanidad.

A continuación se dió lectura a un escrito del Delegado de Hacienda prestando aprobación al presupuesto ordinario para el año en curso.

Asimismo se dió cuenta de que se remiten al Boletín Oficial para su publicación las condiciones relativas a la subasta para construcción de viviendas económicas por un importe de 925.729'07 pesetas, las cuales se levantarán detrás del lugar que hoy ocupa el cuartel de Regulares, en un solar que recientemente adquirió el Ayuntamiento para tal fin. Dentro de un mes se celebrará la subasta.

Finalmente se dió cuenta de que prosiguen con éxito las gestiones para adquisición de los terrenos necesarios para el edificio de la nueva prisión del Partido

Ha comenzado brillantemente el Congreso Agrario Regional del Duero

(Viene de la primera) una gran ovación al gobernador civil

DISCURSO DEL DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS

El delegado nacional de Sindicatos pronunció después un discurso. "Me considero solamente un hombre trabajador —dijo—, y no tendréis en mis palabras brillantes adjetivos, pero sí, ciertamente, la sinceridad. Vuestra invitación y la representación que ostento me honran, y a vuestra benevolencia quiero corresponder con el corazón.

Se refiere a la gran importancia del Congreso y a la situación orográfica del río Duero, así como a las circunstancias históricas de Valladolid, capital de la vieja Castilla, donde tanto arraigó nuestra doctrina nacional-sindicalista. Dijo que atravesábamos momentos difíciles, en los que se estaba ventilando el destino de la Humanidad por años o centurias. "Pero nosotros tenemos la satisfacción —agregó— de decir que gracias al Caudillo de España podemos asistir a este Congreso con la plenitud de nuestras fuerzas". Pide que todos coordinen sus esfuerzos para ser un instrumento eficaz del Poder público, y que las conclusiones que se aprueben sean entregadas a la organización sindical para que, después que sean aprobadas por el Gobierno, se lleven a la práctica con la mayor celeridad. Elogia a los agricultores, que han dejado sus tareas en el campo para venir a esta asamblea, para ponerse en contacto con los demás hombres del país y comunicar sus inquietudes, sobre todo en los momentos difíciles. Dice que España tiene energía para agruparse entre los pueblos que saben lo que quieren y saben elegir sus caminos. Termina pidiendo lealtad a todos hacia el Caudillo de España y al Movimiento que en Valladolid tiene, por la gracia de Vallésimo Redondo, el fuste agrario de España. "A nuestras verdades nadie puede oponer nada. Estamos forjando un régimen auténticamente democrático y cristiano, que será realidad en breve. ¡Arriba España!"

El discurso del camarada Sanz Orrío fué seguido con gran interés por todo el auditorio. Después de darse los gritos de ritual se declaró abierto el Congreso, y a continuación se cantó el "Cara al sol".

A las dos de la tarde las autoridades y congresistas, en número de 1.500, se reunieron en una comida íntima.—CIFRA.

Parece que Doenitz, no será mantenido por los aliados, como Jefe del Estado alemán

Londres, 11.—Es casi seguro que los aliados no tolerarán al almirante Doenitz, cuyas pretensiones son evidentes y cuyo título de jefe de Estado es más que sospechoso, dice un redactor del "Times".

A lo mejor figurará en las listas de criminales de guerra, pues fué él quien dió la orden a los submarinos alemanes de no coger prisioneros.

Todavía no ha aparecido ningún jefe alemán que pueda merecer la confianza de los aliados.

Los que han hablado hasta ahora han puesto mucho énfasis en la lucha librada por Alemania pero ninguno de ellos ha reconocido el daño que han hecho a Europa.—EFE.

Ha comenzado el proceso contra Quisling y sus colaboradores en Noruega

Oslo, 11.—El proceso contra Quisling y sus ministros comenzará hoy en Noruega.

El ceremonial del juicio será breve y se espera que Quisling con algunos otros de los más íntimos colaboradores, sean condenados a muerte.

Falta por detener al ministro de Justicia, al de Policía y al jefe de Policía, todos ellos considerados criminales de guerra.

Parece ser que estos días se ha refugiado en el castillo de Skallum, donde se han hecho fuertes.

Tropas de patriotas se disponen a lanzarse al asalto del castillo.

No es de esperar que puedan ser detenidos con vida.—EFE.

POLO니아

SOMETIDA A UN PROCESO DE SOVIETIZACION

Londres, 11.—No cabe la menor duda de que Polonia está sometida a un proceso de virtual soviétización, dice la revista "The Economist".

La situación tal como está descrita por los ministros de Lublin puede definirse como el NEO polaco. Nueva Economía Política fué el nombre que recibió hace 25 años la estructura económica de la URSS, que consistía en que la industria era propiedad del Estado, la agricultura lo era de los particulares en pequeños lotes y el comercio estaba repartido por igual.

Añade que han sido introducidas trascendentales reformas en la agricultura polaca. Se han hecho reformas, agrícolas y sociales

en la región oeste de la línea Curzon, se ha procedido a la explotación de diez millones de acres pertenecientes a 2.000 familias, de las cuales la mitad se repartirán entre campesinos. Las demás permanecerán en poder del Estado.

El articulista afirma que Polonia oriental, y demás territorios, alemanes situados al este del Oder y del Neisse, se utilizarán por Lublin para colgar a los campesinos polacos sin tierra.

Dice que el ministro de Policía de Lublin, ha sustituido el Cuerpo de Policía, sustituyéndolo por una Milicia popular intervenida por los comunistas. Está organizada más o menos como la policía rusa.—EFE.

UN MENSAJE DE STALIN A CHURCHILL

Londres, 11.—Churchill ha recibido un mensaje de Stalin expresando su felicitación con motivo de la victoria sobre el imperialismo alemán.

Esta victoria, dice el mensaje de Stalin, ha sido posible gracias a la lucha común de los ejércitos soviéticos, británicos y norteamericanos en pro de la liberación de Europa.

Os expresó mi fe en el feíz y eficaz continuación en el período de la postguerra de las relaciones amistosas forjadas durante la guerra entre nuestros países.—EFE.

Miembros del Congreso de los EE. UU. informan sobre los campos alemanes de concentración

Washington, 11.—Doce miembros del Congreso de los Estados Unidos visitaron los campos de concentración de Alemania y han hecho un informe sobre los horrores que han visto, informe que va a ser presentado al secretario de Guerra y general Marshall, jefe de Estado Mayor Central.

El diputado Ezze ha declarado que el horror de los tres campos de concentración no puede ser descrito con palabras. Insistió en que pediría al grupo de miembros del Congreso que se recomiendo la pena de muerte para todos los miembros de la Gestapo y la S. S.

El senador Shercy, dijo que los relatos sobre las atrocidades cometidas en los campos de concentración no tienen nada de exageración. Hemos visto cuerpos demacrados, crematorios y ganchos en las paredes.—EFE.

PARA MATAR MOSCAS CHINCHES y MOSQUITOS

"FLIT-TORPEDO"

Mañana marcha el Alcalde

Mañana, domingo, marchará a Madrid, donde el día catorce asistirá a la sesión plenaria de las Cortes españolas, en su calidad de procurador, el alcalde de Ceuta, Ilmo. señor don Francisco Ruiz Sánchez.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24. MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 799

¡Señora!

Haga una visita a la

Perfumería LA SEVILLANA

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española, 39.-Ceuta